Margarita descarta ruta independiente; sólo competirá por el PAN

Ciudad do Móxico

argarita Zavala rechazó que pueda tomar la ruta electoral independiente, al asegurar que su único escenario es ser la abanderada presidencial del PAN en 2018.

Con la expectativa de construir su candidatura "de la mano de los ciudadanos", la exdiputada federal sostuvo que "se gana cuando se mira mucho más allá del vehículo en el que vas", en referencia al partido.

La esposa del expresidente Felipe Calderón se dice

afín al diálogo y las alianzas, pero descartó que un triunfo en las urnas dependa de és-

Dependes de los ciudadanos. Esto va más allá de los partidos políticos", enfatizó.

Aunque actualmente recorre el país desde la plataforma de su fundación Yo con México, Zavala niega tener un escenario electoral ajeno al PAN, en el que milita desde los 16 años.

Y no es sólo por el momento. Mi apuesta está ahí, en Acción Nacional, y voy a ser, estoy convencida que voy a ser la candidata del PAN", respondió. En entrevista con Imagen Televisión, comparó el escenario de la carrera presidencial con un partido de futbol americano.

"(Hay) bloqueos para que pueda pasar el corredor. Hay veces que es carrera, hay veces que es caminando. Hay veces que es pase. Son cosas también de estrategia y de equipo. Uno solo no va poder", enumeró

Yo quiero ser el quarterback del país y lo puedo ser", remató. Le dio la bienvenida a Rafael Moreno Valle como contendiente y dijo que a Ricardo Anaya, presidente del PAN, "sí lo veo como adversario, pero tiene la oportunidad de asumirse como jefe nacional".

Consideró que los presidenciables del gabinete, como Miguel Ángel Osorio Chong y José Antonio Meade "están ahí en el poder, en sus secretarías".

Pero remarcó que "la ciudadanía ya está diciendo por dónde hay que decidir. Y no es por ahí. La gente está harta de lo que se está viviendo".

Puso en duda la viabilidad de un cuarto polo entre PRD, PT y Movimiento Ciudadano a favor de la candidatura de Miguel Mancera.



CIUDAD DE MEXICO.- La panista asevera que quiere ser la quarterback del país y lo puede ser; da bienvenida a los competidores para 2018.

Miércoles 7 de diciembre del 2016



Los mexicanos, los más expuestos a enfermedades de trabajo: OCDE

Inf. Pág 3-B

Nacional Nacional

'EV ofrecerá todas las opciones para renegociar el TLCAN': Pence Inf. Pág 4-B



Jucopo advierte a SRE rechazo total al muro de Trump

Ciudad do Móxico

ntegrantes de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados externaron a la titular de la Secretaria de Relaciones Exteriores (SRE), Claudia Ruiz Massieu Salinas, su rechazo total al planteamiento del presidente electo de Estados Unidos, Donald John Trump, de construir un muro fronterizo entre México y el país vecino del norte.

Así lo informó el presidente del órgano legislativo, Francisco Neri.

Luego de reunirse con la canciller por un periodo mayor a dos horas, el titular de la Jucopo, Francisco Martínez Neri, detalló que también se abordó el tema de realizar acuerdos comerciales con otros países, a fin de fortalecer las relaciones en materia económica ante la 'amenaza' del magnate norteamericano de replantear el Tratado de Libre Comercio (TLC) para con México.

Además, en la sesión de trabajo se cuenta con la presencia de los coordinadores de los diputados del Partido Revolucionario Institucional (PRI), César Camacho Quiroz; del Partido Acción Nacional (PAN), Marko Cortés; y del Partido Encuentro Social, Alejandro González Murillo".

En este sentido, Neri Martínez, detalló que los funcionarios plantearon a la funcionaria federal las posibilidades de llevar a cabo una Reunión Interparlamentaria con legisladores de Estados Unidos y Canadá con el objeto de generar acercamientos más estrechos con ambas naciones en materia económica.

Se prevé que al final de encuentro se lleve a cabo una conferencia de prensa; la titular de la Secretaría encargada de conducir la política exterior de México mediante el diálogo, la cooperación y la promoción del país, abordó temas como el programa Diputada Amiga, Diputado Amigo, además de una agenda migratoria para instrumentar durante el periodo vacacional".



CIUDAD DE MEXICO.- La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados exhortó a Claudia Ruiz Massieu a buscar acuerdos comerciales con otras naciones; se espera una rueda de prensa.

México 'debería seguir el ejemplo

de Trump, potenciar a la nación': 'El Bronco'

Ciudad do Móxico

I gobernador de Nuevo León, Jaime Rodríguez Calderón —conocido como 'El Bronco'— aseguró que 'México no se debe preocupar por la llegada' de Donald Trump, 'son los mismos estadounidenses los que' deben de temer: el presidente Enrique Peña Nieto debería seguir el ejemplo' del republicano: 'Potenciar a la nación'.

En entrevista telefónica con Adela Micha para Grupo Imagen. El mandatario neoleonés aseveró que 'los estadounidenses dependen más de nosotros que nosotros de ellos, sólo que no nos hemos dado cuenta; Estados Unidos no es el mundo' y mani-

festó que es necesario que México habrá mercado y logre nuevos acuerdos internacionales, en especial, con países asiáticos como China, Japón, entre otros.

La solución está allí. He estado en Asia y ofrecen (oportunidades para con México); en Nuevo León ya hay inversiones por parte de empresas (de dicha zona geográfica). Estados Unidos no es el mundo...", anotó, después de aclarar que no pretende implementar un impuesto para las empresas que se realicen en Nuevo León.

Por otra parte, habló sobre su deseo del ocupar la silla presidencia de Los Pinospara el 2018: 'antes, aclaró que si logro mejorar diversos temas coyunturales.

'Reaparece' Javier Duarte con publicación en Facebook

I□ Fue visto por última vez el pasado 12 de octubre

Ciudad do Móxico

l exgobernador de Veracruz, Javier Duarte de Ochoa realizó una publicación en su cuenta de Facebook, hay sobre una noticia de 2012.

Javier Duarte fue visto por última vez el pasado 12 de octubre.

Esta es la primera publicación que efectúa desde que anunció que presentaría su licencia al cargo de gobernador y desde que se le busca por delitos como; desvío de recursos públicos, enriquecimiento ilícito, peculado e incumplimiento del deber legal

La noticia que compartió alude a la 'fortaleza económica de Veracruz', la cual es acompañada de una foto que fue capturada en el marco de ceremonia de "timbrazo" de colocación de certificados bursátiles del gobierno estatal en la Bolsa Mexicana de Valores.

Fue un día como hoy, pero de 2012, cuando se dio el timbrazo de colocación de certificados bursátiles del Gobierno del Estado en la Bolsa Mexicana de Valores, donde

se ve reflejada, la confianza de los inversionistas que han decidido invertir en Veracruz. http://bit.ly/2gZMASB", publicó.

El post realizado la mañana de este martes, surge luego de que el procurador General de la República, Raúl Cervantes informó que se trabaja en las indagatorias para detectar inmuebles, empresas y adquisiciones realizadas por Javier Duarte, amigos y colaboradores estatales que habrían obtenido a través del desvío de recursos públicos.

Cabe mencionar que la Procuraduría General de la República ha ofrecido una recompensa de hasta 15 millones de pesos a quien aporte información que contribuya a la localización y captura de Javier Duarte, quien fue visto por última vez al ofrecer una entrevista televisiva en la que anunció su petición de licencia al cargo.

EXCOLABORADES DE DUARTE ACUDEN A AUDIENCIA POR DELITO ELECTORAL

Los tres exfuncionarios de Veracruz señalados como probables responsables de co-

CIUDAD DE MEXICO.- Es la primera publicación que efectúa el exgobernador de Veracruz desde que es buscado por la justicia; aludió a una noticia del año 2012.

meter delitos electorales en la elección de 2013 en Boca del Río, acudieron a las instalaciones del Juzgado Cuarto del Poder Judicial de la Federación para atender una audiencia preparatoria.

Los tres exfuncionarios se encuentran libres bajo fianza. El abogado defensor de los acusados, Edgar García Martínez, afirmó que sus tres clientes: Salvador Manzur Díaz, Anselmo Estandía Colom y Felipe Sosa Mora; se abstendrán en el término de

realizar su declaración.

Todos están acusados por la Fiscalía Especializada en Atención a Delitos Electorales de haber participado en el condicionamiento de los programas sociales de las elecciones electorales de 2013 para coaccionar al voto. Salvador Manzur Díaz que en 2013 era el Secretario de Finanzas - a su llegada a las instalaciones al poder judicial indicó que se trata de un asunto que se revivió de forma irregular.

«Nadie puede sentirse satisfecho con los resultados de PISA»: Nuño

Cancú

I secretario de Educación Pública, Aurelio Nuño Mayer, señaló que, aunque obviamente nadie en México puede sentirse satisfecho con los resultados de la prueba PISA, ésta es la primera vez que los conocemos con una reforma y una agenda concreta para poderlos mejorar.

Durante la presentación de los resultados del examen

coordinado por la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), el funcionario destaque precisamente porque nadie está satisfecho con resultados como éstos es que se hizo una reforma educativa. Si tuviéramos resultados satisfactorios no hubiera sido necesario". Ni hubieran sido necesarias las transformaciones que se están haciendo ni entrar al desgaste que inevitablemente tiene entrar a una reforma de esta profundidad porque toca muchos intereses, dijo en el auditorio del Instituto Nacional de Evaluación de la Educación (INEE).

MÉXICO, EN EL ÚLTIMO LUGAR

México se encuentra muy por debajo del promedio de la OCDE en ciencias, lectura y matemáticas, al obtener en estos tres campos una media de 416 puntos frente a los 492 de los 34 países.

Javier Corral

firma convenio con

antropólogas argentinas

gobernador de Chihuahua, Javier Corral Jurado, firmó un convenio con el Equipo Argentino de Antropología Forense (EAAF), para la identificación de restos óseos, lo que abrió una luz de esperanza para cientos de familias que desean encontrar a sus víctimas desaparecidasy tener la certeza científica de haberlas localizado.El mandatario estatal señaló que, durante todo el gobierno anterior, fue una súplica que se hiciera el reconocimiento de esos restos, que ahora se hace realidad, lo cual muestra la voluntad de apoyar a quienes viven esta angustia, expresó Olaya Dozal, representante de las familias de las víctimas de desaparición. Olaya Dozal, añadió que, en cada madre, hay una guerrera que ya no sólo busca a su hijo, sino a todas las personas que están en la misma situación de desaparición. En su mensaje, el gobernador Javier Corral dio un abrazo solidario a las familias y se comprometió a asumir el deber legal de la responsabilidad, que como nueautoridades vas Chihuahua tiene, frente a una dramática realidad.

'Psicosis' causó linchamiento de trabajador en Oaxaca: Alcalde

Ciudad do Móxico

uego de que pobladores de San Francisco del Mar, Oaxaca lincharan al empleado de una farmacéutica por acusaciones de intento de plagio de una adolescente, el alcalde Leonel Gómez indicó que la situación fue desatada por la 'psicosis' que prevalece entre la población.

Fuimos víctima de esa psicosis que hay", indicó la autoridad municipal sobre el caso. El alcalde de San Francisco del Mar, Leonel Gómez se presentó a declarar ante la Fiscalía de Justicia del municipio de Zanatepec para declarar sobre el asesinato de Jesús Guillermo 'N' a manos de una turba de pobladores que lo golpearon y colgaron del marco de una puerta, con la finalidad de 'castigarlo' tras haber sido señalado como secuestrador.

Asimismo, reconoció que el arrebato de la población enardecida superó la capacidad de respuesta de las autorida-

des policiales, a quienes les arrebataron a Jesús cuando se le cuestionaba sobre las acusaciones que había en su contra.

Nosotros no lo consideramos ni culpable, ni inocente, porque eso nosotros no lo podemos decir porque no hicimos una investigación porque no lo permitió los ánimos de la comunidad", manifestó.

CONOCE MÁS SOBRE ESTE CASO: Pobladores linchan a hombre acusado de secuestro en Oaxaca